

Talente kontinuierlich gesucht!

Vielversprechende Bewerbungen für unseren Standort in Waidhofen/Thaya sind stets willkommen.

Wir sind ein Familienunternehmen mit österreichischen Wurzeln. 1977 in Waidhofen an der Thaya gegründet, haben wir uns stetig weiterentwickelt und vergrößert. Seit nunmehr 40 Jahren sind wir im Waldviertel ansässig. An diesem Standort sind mittlerweile über 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für uns tätig.

Als Oberflächenspezialist für Metalle umfasst unser Kerngeschäft die technischen Dienstleistungen zur Veredelung von Edelstählen. Die Betätigungsfelder der Kollegen sind dabei so vielseitig wie die Anwendungsmöglichkeiten von Edelstahl.

Wir beschäftigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Bereichen:

- | Buchhaltung
- | Einkauf
- | Labor
- | Marketing
- | Personal
- | Produktion
- | Qualitätssicherung
- | Technik
- | Vertrieb
- | Vor-Ort-Service (Montage)
- | Werkstatt

Interesse geweckt?

Dann senden Sie bitte Ihre aussagekräftige Initiativbewerbung unter Angabe des für Sie interessanten Bereiches und Ihrer Gehaltsvorstellungen an Frau Birigt Hummel **b.hummel@henkel-epol.at** oder gerne auch per Post an die nachstehende Anschrift.

Für weitere Informationen zu unseren Dienstleistungen und Produkten besuchen Sie uns im Web unter **henkel-epol.com**.